

## ZWEI SOUVERÄNE 3:0 IN FREISTADT!

Nach den beiden Hitzeschlachten in den ersten beiden Runden der neuen Saison war's in Freistadt mehr oder weniger das komplette Gegenteil: herbstlich frisch, leichter Regen und somit nasser, aber dennoch noch gut zu bespielender Untergrund auf der tollen Anlage in Freistadt. Zum ersten Mal in der neuen Saison stand uns auch der gesamte Landesligakader zur Verfügung, inklusive Stefan. Wie sich später dann herausstellen sollte, war dieser Ersatzmann am Ende dann auch ungemein wichtig!

**1. Spiel** gegen UNION Freistadt 2 - 11:7/11:8/11:8: Nachdem sich Grieskirchen im ersten Match des Tages souverän gegen Urfahr mit 3:0 durchsetzen konnte, stand unsere Begegnung gegen die zweite Mannschaft, die sich - wie auch Urfahr - in den ersten beiden Runden mit Bundesligaspielern verstärkt hatte, am Programm. Gegen die nun an diesem Tag durchgehend sehr junge Truppe aus Freistadt konnten wir uns dann aber schon relativ souverän in drei Durchgängen durchsetzen, auch wenn's im zweiten Satz beim Stand von 0:5 zwischenzeitlich gar nicht danach ausgesehen hat. Wir konnten dann aber die Eigenfehler, die u.a. zu diesem hohen Rückstand zu Beginn des Satzes geführt haben, wieder abstellen, uns herankämpfen, und dann am Ende auch diesen Satz für uns entscheiden. Die wiedergewonnene Konzentration für die Aufholjagd konnten wir dann auch im dritten Satz beibehalten, sodass wir das souveräne 3:0 fixieren konnten.

**2. Spiel** gegen FBC Urfahr 2 - 12:10/11:4/11:6: Gleich im Anschluss dann unsere zweite Partie des Tages, wo es im ersten Satz noch eher eng hergegangen ist. Ein paar unnötige Eigenfehler von uns, die immer schlimmer werdende Verletzung bei Thomas F., eine Wadenzerrung, die dann Mitte des Satzes die Einwechslung vom Stefan zur Folge hatte, der zwei, drei Bälle benötigt hat, um ins Spiel zu kommen, sowie einige schöne Angriffsbälle der Urfahrer ließen den Durchgang in die Verlängerung gehen. Am Ende konnten wir uns knapp aber doch 12:10 durchsetzen. Stefan war dann in der Abwehr aber immer besser im Spiel, sodass die Urfahrer, bei denen sich übrigens auch ein Stammspieler schon beim Aufwärmen verletzt hatte und nicht mehr mitwirken konnte, mit ihren Angriffen gar nicht mehr durchgekommen sind. Die Konsequenz daraus und einem konzentrierten Spiel von uns, welches aber durchaus noch etwas zielstrebig in allen Mannschaftsteilen hätte sein können, war dann der wiederum souveräne Gewinn der Sätze 2 und 3 zum 3:0 Endstand.

**Fazit:** Mit diesen beiden Siegen und nun 8 Punkten am Konto gesellen wir uns zu fünf (!!!) punktgleichen Teams an der Spitze der Tabelle. Teilweise trennt nur das Ballverhältnis diese Teams - Lichtenau liegt z.B. nur aufgrund eines um zwei Bälle besseren Verhältnisses vor uns! Es geht also ungemein spannend zur Sache nach drei Runden! Und wie letzte Woche schon angemerkt, wird wohl in dieser Saison jeder Satz, ja, fast jeder Ball dann am Ende darüber entscheiden, wo man in der Tabelle landen wird. Mit weiterhin konzentrierten Leistungen von uns sollte aber auch in den letzten beiden Runden des Herbstes so einiges für uns möglich sein. Nächste Woche geht's z.B. in Grieskirchen gegen Windischgarsten und Schwanenstadt. Sicherlich machbare Aufgaben, WENN wir unsere Leistung auch auf den Platz bringen können. Es bleibt also weiterhin spannend!

**Im Einsatz waren:** Köpf Daniel (Angriff), Kaisermayr Günther (Mitte), Koller Thomas (Angriff), Freilinger Fredi (Abwehr), Freilinger Thomas (Abwehr), Freilinger Stefan (Abwehr)

[Ergebnisse und Tabellenstand !](#)

**FOTOS der SAISON folgen!**

